
СПЕЦИАЛЬНЫЙ
ВЫПУСК

июль 2013№ 30  (350)

Приветствую вас, 
дорогие участники Пер-
вого конгресса пресвите-
ров Церкви адвентистов 
седьмого дня на терри-
тории Евро-Азиатского 
дивизиона! Считаете ли 
вы преимуществом быть 
здесь? Думаю, что мы 
привыкли, когда откры-
вается Слово Божье на-
слаждаться его слуша-
нием. И молюсь о том, 
чтобы Господь дал нам 
всем силы услышать все, 
что Он приготовил для 
нас. Это удивительное 
время, которое мы пере-
живаем, удивительные 
возможности, и я хотел 

бы, чтобы прежде всего, наше сердце наполнилось благо-
дарностью Богу за пресвитеров-ветеранов, кто отстоял ис-
тину в те годы, когда, как мне, инспектор милиции бросал 
в глаза такие слова: «У вас будущего нет! У вас никакого 
будущего нет!» Я все это хорошо помню, это сохранилось 
в моем сердце. В то время, когда мы подростки, молодые 
люди, принимали решение в нашей жизни, в моей общи-
не был пресвитер церкви, который сказал мне: «Держись, 
сынок! Держись, браток!» Я благодарен тем пресвитерам, 
которые меня с 13-14 лет пытались приобщить к церков-
ному пению. Я благодарен старшему поколению, которое 
сумело сохранить веру и подарить нам видение будуще-
го. Я хочу сегодня сказать: «Добро пожаловать!» тем, чьи 
виски убелены сединой, которые прошли тяжелое время 
прошлого, радуются настоящему, а может быть пережи-
вают некоторые сожаления о настоящем, потому что где-

то не чувствуется динамичная. активная жизнь, и может 
быть мы чувствуем какое-то огорчение. Мы хотим на на-
шей встрече на этом конгрессе поддержать друг друга, 
сказать слова поддержки тем, кто в местной общине, ра-
ботая на производстве, выделяет время для того, чтобы 
совершать служение в церкви. 

Я хотел бы прочитать один текст из Библии, кото-
рый говорит о вашем статусе, дорогие братья: «Достойно 
начальствующим пресвитерам должно оказывать сугубую 
честь, особенно тем, которые трудятся в слове и учении» 
(1 Тим. 5:17).

Здесь собрана категория людей, которые умеют 
красиво проповедовать, петь, обучать Церковь Божью. 
Мы возлагаем большую надежду на эту встречу, потому 
что наша встреча это не только преимущество быть вместе 
в хорошем уютном здании, которое может принять в себя 
такое количество мужчин и женщин посвятивших себя 
Богу на служение. Но мы хотим сказать, что это особое вре-
мя, когда что-то должно произойти в нашей личной жиз-
ни, Может быть 
наше служение 
на протяже-
нии последних 
лет где-то не 
очень вдохнов-
ляло нас. Мо-
жет быть, при-
ходили в нашу 
жизнь какие-
то разочарова-
ния. Мы хотим 
вам сказать, не-
утомимые тру-
женики Божьей Церкви, наши помощники в пасторском 
служении, в заботе о Божьих людях: «Мы желаем стать 
вашей поддержкой в учении и в слове и желаем, чтобы 
Бог особым образом благословил нас всех, чтобы наши 
мысли и чувства были освящены им». 

Особая тема избрана для нашего конгресса: «Воз-
рождение и христианская жизнь». Сегодня мы затронем 
только часть, а в процессе нашего конгресса мы будем 
затрагивать и другие части нашей жизни, то что должно 
произойти в нашем духовном опыте. Мы хотим, чтобы Го-
сподь говорил к нам, мы хотим, чтобы Его слово, которое 
мы будем читать, принесло нам большие благословения.

Наш приход в удивительную Адвентистскую семью 
связан не только с тем, что это движение было вызвано 
Богом. Эта церковь, сохраняя свою особую характеристи-
ку сохраняет свое движение в этом мире. Но в этой церк-
ви должны произойти некие преобразования. Как описы-
вает апостол Петр, «…которыми дарованы нам великие и 
драгоценные обетования, дабы вы через них соделались 
причастниками Божеского естества, удалившись от го-
сподствующего в мире, растления похотью» (2Петр. 1:4).
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Еще записано в Священном Писании, что слово, ко-
торое мы читаем должно изменить что-то внутри нас. Что-
то должно произойти в нашей жизни.  еще один библей-
ский текст: «Не обманывайтесь, братья мои возлюбленные. 
Всякое даняие доброе и всякий дар совершенный нисхо-
дит свыше, от Отца светов, у Которого нет изменения и ни 
тени перемены. Восхотев, родил Он нас словом истины, 
чтобы нам быть некоторым начатком Его созданий» (Иак. 
1:16-18). Собратья дорогие, я хотел бы, чтобы мы сегодня 
восторженно пели о нашем Боге Творце.

Он имеет все богатства в мире. И Он, «Восхотев, ро-
дил Он нас словом истины, чтобы нам быть некоторым 
начатком Его созданий» (Иак.1:18). Его идея была, что-
бы рожденные истинные люди, становились начатком Его 
творения в этом мире. Почему это важно? Потому что ис-
тина не статична, когда она констатирует факт Бога как 
Творца Вселенной и не просто говорит о Боге как об Ис-
купителе этого мира. Но люди, которые верят в Бога-Твор-
ца, они они становятся удивительными людьми, они ста-
новятся начатками Его творения. Идея, предложенная 
Всемирной церковью, - возрождения и преобразования, 
о которой мы говорим последние несколько лет, имеет 
под собой то же основание. Может быть, когда мы смо-
трим на обстоятельства последнего времени, немного 
проще стало жить, и когда мы оцениваем то, что происхо-
дило в прошлом, мы говорим о вызовах прошлого, о том 
времени, куда не хотим возвращаться, и в то время мы 
переживаем ностальгию, вспоминая опыты прошлого, т.к 
видим, что настоящее время не открывает яркого букета 
духовной жизни. Тогда мы задаем вопрос: а что же проис-
ходит с Церковью Божьей? С одной стороны мы радуем-
ся, что Божья семья во многих местах вырастает каждый 
год численно, а некоторые церкви вырастают стремитель-

но быстро. Сегодня на нашей территории Церковь ЕАД пе-
реживает другое состояние, где-то рост замедлился или 
остановился или даже мы идем на убыль в нашей стати-
стике, то для всех территорий это вызов для последнего 
времени, чтобы мы обратили внимание на христоподоб-
ную жизнь, потому что Его план – это быть начатками Его 
творения в этом мире, а это что-то значит! Мы много го-
ворим в последнее время о миссии церкви Божьей. Она 

та же, что и у Христа Иисуса. С одной стороны это Его по-
ручение – проповедовать Евангелие «ходя же, пропове-
дуйте, что приблизилось Царство Небесное; больных ис-
целяйте, прокаженных очищайте, мертвых воскрешайте, 
бесов изгоняйте; даром получили, даром давайте» (Мф. 
10:7-8) также говорят об этом, но вторая часть этого слу-
жения Его миссия в этом мире – это явить характер Бога 
в этому миру. Ин. 17:4-6 ст. – Открывается характер Бога 
через проповедование, но Бог нас сделал начатками Его 
творения, это значит, мы не такие как люди этого мира, 
т.к. живем другими идеями. Мы говорим очень много о 
необходимых изменениях, но разговор не изменяет ситу-
ацию. Мы испытываем некую односторонность в христи-
анстве, говорим о силе Христа, но как часто мы испытыва-
ем реальность присутствия Его в нашей жизни? Говорим 
о любви, которая должна по мере нашего приближения 
к Господу Иисуса Христа возрастать все больше в и прояв-
ляться в отношении к бедным, страждущим, друг ко дру-
гу. Мы говорим об ожидании Пришествия, о вопросе при-
готовления к нему, но почему-то мы замечаем в себе, что 
оно не рассматривается как реальность и это вызывает в 
Церкви тревогу. По этой причине несмотря на то что каж-
дый год Церковь вырастает на миллион новых членов, и 
кто-то смотря на динамичный рост Адвентистской церк-
ви, говоря о прекрасном будущем в ближайшие 25 или 
35 лет. Вместе с тем Всемирная церковь поднимает во-
прос, а что значит Библия в нашей жизни сегодня? Есть 
причина, почему Церковь предложила всем вместе про-
читывать каждый день одну главу из Священного Писа-
ния. Эта инициатива должна снова объединить нас вокруг 

Слова, потому что Он родил нас словом Своим и Словом в 
понятии Библии и Словом в понятии Господа Иисуса Хри-
ста и в понятии того обоюдоострого меча, которое прони-
кая, разделяет душу и духа, проходит до состава мозгов и 
судит побуждения и намерения. В нас должна быть жаж-
да праведности. Говоря о всеохватывающем евангелиз-
ме, и говоря о нашей стратегии на территории Евро-Ази-
атского дивизиона, мы не говорим о каких-то программах 
в общем, мы говорим о вовлеченности членов церкви в 
евангельское служение. И то, что мы предлагаем, чтобы 
сейчас хотя бы 5-7 минут выделять для свидетельства о 
Господе, для чтения Слова Божья, для размышления о 
страдании нашего Господа Иисуса Христа. Сестра Уайт пи-
шет, что если бы верующие люди, дети Божьи, посвяща-
ли несколько минут размышлениям о подвиге на Голгофе, 
который совершил Господь Иисус, то наше состояние ста-
новилось бы другим. Но нам не просто выделить даже 7 
минут для свидетельства, нам так сложно в загруженном 
плотном графике нашей жизни найти время для глубоко-
го размышления о Боге, мы иногда удовлетворяемся на-
чатком. Вот по какой причине церковь понимая эти про-
цессы предложила идею возрождения и преобразования. 
Ап. Павел писал: «Ибо если я благовествую, то нечем мне 
хвалиться, потому что это необходимая обязанность моя 
и горе мне, если не благовествую» (1 Кор. 9:16). Это не 
претензии церковной организации к своим служителям. 
Это претензия меня самого к моей душечке, к тому состо-
янию, которое я переживаю когда у меня не находится 
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желания и силы засвидетельствовать о моем Господе. До-
бровольное служение – с чем оно сравнимо? Что является 
его мотивом? Отношения с Господом, ожидание Его при-
шествия, сопереживание с Ним за этот мир, неотложность 
нашего действия сегодня в этом мире – вот это является 
очень важным показателем нашего состояния сегодня. 
Священное писание как и Дух пророчества больше гово-
рит об образе жизни, образе мышления, а не об отдель-
ных действиях, которых в церкви предостаточно. Даже эту 
нашу встречу можно расценить как какое-то действие ру-
ководства церкви по отношению к пресвитерам. Но наша 
идея, братья, с самого начала, когда Пасторская Ассоциа-
ция начала заниматься подготовкой этого проекта гово-
рят о том, что нам нужна эта встреча. Для чего? Молить-
ся вместе, просить у Бога мудрости, достигать единства, 
найти то состояние, в котором Господь может взывать к 
нашему сердцу. Чтобы жизнь наша начала гореть, чтобы 
желание служить Богу было безостановочным, чтобы ни-
что не могло остановить его. 

Братья дорогие, от чего приходит ценность вещей 
в нашу жизнь? От их стоимости или от того, что мы го-
товы заплатить за них? Старая фотография, которую мы 
носим в нашем бумажнике, первое отцовское письмо, 
полученное в армии, о котором до сих пор вспоминаем 
с самыми теплыми словами, а вообще это был клочок 
бумаги и ничего больше, первое письмо любимого че-
ловека, которое мы храним. От чего приходит ценность 
вещей в нашу жизнь? Зачастую христиане не могут по 
настоящему оценить духовное, то, что Христос принес 
придя в этот мир, - неизмеримое, неисчислимое богат-
ство Неба и Вселенной. Все было отдано за мое спасе-
ние. И это Иисус Христос принес в мою жизнь. Вот поче-
му я готов жертвовать или отдавать что-то моему Богу. 
Платить - это не очень правильное слово в христиан-

стве, лучше сказать - возвращать, отдавать те начатки 
любви, которые мы можем отдавать Господу и людям. 
И тогда что-то начнет меняться в нашей жизни. У нашего 
поколения христиан есть большая проблема. Она очень 
давно описана в Священном Писании, и мы ее хорошо 
знаем, ее обозначил Верный свидетель – это сон Лаоди-
кийского периода церкви, притупляющий чувства, ког-
да теряется неотложность действий, и вообще действия 
кажутся невозможными. Вы когда-нибудь просыпались 
от сознания, что горит ваш дом. Может быть, кто-то из 
вас переживал это, но даже тогда когда мы неожидан-
но просыпаемся в сонном состоянии  будучи самыми 
искренними христианами, мы не всегда делаем и дей-
ствуем по- христиански, иногда наши маленькие дети 
останавливают нас и говорят: «папа, молиться надо!». 
Когда мы смотрим на возможности, которые мы имеем 
и на нашу отдачу, когда мы чувствуем что какое-то бес-
силие приходит в нашу жизнь, мы как будто бежим по 
этому арахисовому вязкому маслу,  и мы не можем бы-
стро передвигаться. В это время нам нужно понять, что 
Бог собирает Своих людей, чтобы мы преодолели наше 
пассивное состояние, чтобы мы пробудились от сна. 
Нам нужно прежде всего обратить внимание на то, чем 

я живу внутри себя как христианин как служитель Церк-
ви Божьей. Что наполняет меня каждый день жизни? 
Апостол Павел выразил это словами: «И не сообразуй-
тесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума 
вашего, чтобы вам познавать, что есть воля Божия, бла-
гая, угодная и совершенная» (Рим. 12:2). в первом сти-
хе он говорит: «Итак умоляю вас, братия, милосердием 
Божиим, представьте тела ваши в жертву живую, свя-
тую, благоугодную Богу, для разумного служения ваше-
го…». Однажды я поймал себя на мысли, путешествуя в 
ночное время уставший, возвращаясь, поле посещения 
общины и поймал себя на мысли, которая была уже не 
правильной в моем сознании. Будучи уставшим, я по-
зволял себе размышлять о чем угодно, мечтал, и я за-
метил, что эти мечтания начали формировать меня как 
личность, я сдерживался, начал чувствовать в себе все 

меньше и меньше желания к святому, чистому. Вот по-
чему Павел говорит: «не сообразуйтесь с веком сим, но 
преобразуйтесь обновлением ума вашего». 

Христос скоро придет! Мы этому верим, нам не 
нужно убеждать друг друга в этом, мы знаем что он при-
дет. Все что должно произойти – это объединение наших 
усилий для служения Господу. Опыт возрождения и пре-
образования, который Бог предлагает нам, должен иметь 
место в нашей жизни. Братья и сестры, он должен начать-
ся здесь, потому что это желание Господа. Бог привел нас 
сюда за тысячи километров, чтобы не только сделать еще 
более наполненными наши знания. Иногда это знание не 
способно вместиться в нас, и мы от него начинаем стра-
дать, но Он хочет чтобы наши знания соединились в ве-
ликом движении любви, в котором мой разум будет ос-
вящен Духом Святым. Мои чувства и мысли находятся 
под влиянием Духа Святого, они будут преобразовывать-
ся, чтобы иметь те же чувства, как и во Христе Иисусе и 
тогда никто и ничто не сможет ограничить нашего служе-
ния, только вечность, только там будет положен конец. Я 
верю, я ожидаю этого, я прошу у Бога милости для меня 
лично, потому что мы сегодня в одной семье. Очень хо-
чется, чтобы произошло то, что записано в Духе пророче-
ства, когда народ Божий будет един, когда в их поступках 
проявится их любовь друг ко другу, только когда потоки 
благодати сойдут на них, - это так же верно как и исполне-
ние любого Божьего обетования. 

Господь скоро грядет! На этой встрече нашей по ми-
лости Бога должно произойти нечто важное. Полное из-
менение нашего сердца, мышления в подобии нашего 
Господа Иисуса Христа и это все проявится в христоподоб-
ном характере. Преобразование – это не условное сло-
во, это тот христоподобный характер, который мы начнем 
проявлять в нашей жизни. 

Будем молиться об этом братья. Верите ли, что Го-
сподь даст силу в Духе Святом. Я верю этому и желаю, что-
бы каждый день нашего пребывания здесь, каждая встре-
ча, каждое знание, которое мы будем получать, оно стало 
зримым для Церкви и для окружающих людей в мире. 
Аминь.

ВЛАДИМИР КРУПСКИЙ,
Исполнительный секретарь ЕАД
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ОБУЧЕНИЕ ДЛЯ ВЫПОЛНЕНИЯ МИССИИ

Вы когда-нибудь испытывали 
чувство, что если разожмете пальцы, 
то сорветесь и полетите вниз? И со-
всем не факт что останетесь целы… 
Приходилось ли вам ощущать, что 
назад дороги нет, а вперед идти – ой 
как не хочется? Неприятно, опасно, 
да и откровенно просто страшно. 

Именно это сегодня утром 
помог ощутить на своей проповеди 
Алан Хендисайдс, доктор, врач, ди-
ректор Отдела здоровья Генераль-
ной Конференции Церкви АСД.

«Я атлет в своем сознании 
и воображении, но в реальности 
я лишь маленький человек, а во-
круг меня бурлит река жизни, и хочется порой вернуться, 
да нет пути назад» - эта, одна из его фраз особо запом-
нилась мне. Так в подобных ярких образах своего пере-
житого опыта, в живой и динамичной манере изложе-
ния брат проиллюстрировал мысль, что вне Христа нет 
нам никакой надежды. Только Он есть средоточие наше-
го упования.

И тот вопрос, который брат задал в конце пропове-
ди, эхом отозвался во многих сердцах собравшихся пре-
свитеров. Этот вопрос я бы хотел задать и вам: «Хотели ли 
бы вы перепосвятить себя Ему сегодня?»

Пресвитер, ТИМУР БАЖЕНОВ, 
г. Ижевск, Уральское объединение церквей, ЗРС

ДУХОВНОЕ ВОЗРОЖДЕНИЕ 
И МИССИЯ ЦЕРКВИ 

Довольно симво-
лично, что первый семи-
нар Первого конгресса 
пресвитеров ЕАД был по-
священ, пожалуй, самой 
насущной теме церков-
ной жизни и, собствен-
но, всего христианского 
мироздания: вопросам 
взаимосвязи духовно-
го возрождения и мис-
сии Церкви. Безуслов-

но, прежде чем говорить об этом, было необходимо дать 
точное определение миссии. Виктор Козаков, директор 
Отдела Адвентистской миссии и евангелизма, вице-пре-
зидент ЕАД, настаивает на том, что истинная миссия опре-
деляется, как главное дело жизни христианина, резуль-
таты этого дела и отношение к нему. Писание описывает 
миссию с точки зрения Бога – как спасение погрязшего 
во грехах человечества – и с точки зрения церкви – как 
установленное Богом средство спасения мира. Церковь 
АСД имеет официальное заявление о миссии, выражаю-
щее четыре основные направления: проповедь, обуче-
ние, исцеление и наставление. 

Возрождение и миссия находятся в постоянной 
связи, т. к. миссию можно выполнить только пережив 
возрождение; возрождение же возможно только в ответ 
на выполненную миссию. Поэтому церковь АСД разраба-
тывает различные инициативы для достижения двоякой 
цели: духовное возрождение своих членов и достиже-

ние людей в мире при помощи миссии. Одной из та-
ких инициатив будет миссия для крупных городов СНГ, 
в которых сосредоточено до 70% общего населения этих 
стран. Другая инициатива – это уже известный и широко 
реализуемый проект «777 дней благовестия».

«Единственный путь возрождения в благодати – 
с интересом выполнять ту особенную работу, которую 
Христос возложил на нас». Услышав эти слова Э. Уайт, 
в завершение семинара делегаты Конгресса объеди-
нились в святом порыве выполнить миссию и Вели-
кое поручение Христа, и в ответ на вопрос «Кого Мне 
послать и кто пойдет для Нас?» прозвучало дружное: 
«Вот я, пошли меня!»

СТЕПАН АВАКОВ

Цезарь Медина, док-
тор, представитель Адвентист-
ского агенства по управлению 
рисками и страхованию Гене-
ральной Конференции в сво-
ем семинаре обратился к слу-
жителям разного уровня ЕАД, 
пресвитерам поместных об-
щин и ответственным админи-
страторам со словом, которое 
не так часто можно услышать 
на собраниях или церковных 
совещаниях: «К сожалению, 

плохое происходит и с хорошими людьми». 
 Наставления г-на Медины из области управле-

ния рисками и страхования, связанные с возрождением 
и совершением миссии Церкви, просты и всем извест-
ны, но передают некую ответственность руководите-
лям за доверенное Господом, обязывают не оставить 
без внимания настоятельные просьбы и рекомендации: 

• когда при чрезвычайной ситуации есть необхо-
димость быстро покинуть помещение собрания, не сто-
ит бежать и создавать панику…

• нет власти не от Бога, поэтому всегда повинуй-
тесь правилам и законам страны, в которой совершаете 
служение…

• «верните Цезарю то, что ему принадлежит» – 
вовремя оплачивайте налоги и счета, которые требует 
государство.  

 Обширные территории Всемирной Церкви 
должны управляться согласно единым рекомендациям 
Рабочего курса ГК, в котором появилось предложение 
снизить риски потери церковного имущества. Каким 
образом? Поместным церквям необходимо ответить на 
вопрос, на той территории, на которой находится общи-
на, церковь, какой риск потери имущества может воз-
никнуть, и иметь план действий по защите церковного 
имущества исходя из возможных рисков.

 Весть через Ц. Медину, это весть предостере-
жения: как предотвратить, снизить финансовые поте-
ри церкви, внимательно обдумывая потенциальные 
опасности; из каких источников, в случае возникнове-
ния беды будет найдена возможность покрыть потери 
церкви или отдельного человека (страхование – один 
из путей восполнения потерь).

«К сожалению, плохое может произойти и с хоро-
шими людьми». Не рискуем мы лишь идя путём Христа.

ВЯЧЕСЛАВ СТЁПИН

Алан
Хендисайдс

Виктор Козаков

Цезарь Медина

Большим благословением, духовной поддержкой и практической пользой для делегатов конгресса стали утрен-
ние и вечерние проповеди, а также ежедневные семинары по различным направлениям церковного служения, 
представленные приглашенными спикерами, имеющими научные степени и являющимися опытными специали-
стами в различных областях знаний.
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О семинаре Питера Лендлесса, доктора, исполни-
тельного директора Международного Международно-
го комитета по профилактике алкоголизма и наркоти-
ческой зависимости и заместителя директора Отдела 
здоровья ГК.

Интервью с пресвите-
ром Евгением Чебыкиным, г. 
Екатеринбург, Уральское объ-
единение церквей, ЗРС

- Евгений Васильевич, 
что вы извлекли для себя из 
сегодняшнего семинара бра-
та Питера Лендлесса?

- Этот мир ведет себя 
неправильно. Он направлен 
на потребление. «Я хочу, мне 

нужно, уже можно…» Представь, у нас в городе висит ре-
кламный щит: привлекательная девушка, надпись рядом – 
18+ и слоган «Тебе уже можно!» А что можно то? Сексом 
заниматься, водку пить?

Все перевернуто с ног на голову.
Семинар дал возможность переосознать то, что нуж-

но ко всему относиться более разумно. К тому, что мы ви-
дим, что мы слышим, употребляем.

Материальные средства нужно тратить с умом.
- А что вас сегодня удивило?
- Оказывается 30 – 40% служителей (по всему миру), 

люди из наших рядов, не простые члены церкви, зависимы 
от порнографии! Нажми на кнопку и войди во грех… Ведь 
так получается.

Библия говорит, если око чисто, то и внутренность 
чиста, или наоборот… Если мы хотим быть чистыми, то мы 
должны положить завет с глазами своими. Как Иов, не по-
мыслить о чужой девице. Нужно молиться о том, чтобы Бог 
работал над умами братьев. Церковь Божья должна быть 
здорова во всем.

От водки освободились? Освободились!
От табака освободились? Освободились!
От кофеина… И от этого Господь да очистит нас.
- Как вы относитесь к призыву – в молитве перепо-

святить себя Богу?
- Все призывы: встать, поднять руку и так далее – на 

самом деле я не сторонник таких разовых мер. Я скажу бо-
лее. Мы каждый день должны посвящать себя Богу для 
разумного служения. И пусть Господь благословит всех нас 
– братьев служителей быть посвященными Ему.

Беседовал ТИМУР БАЖЕНОВ

Сегодня церковь ЕАД пе-
реживает особый период служе-
ния. возможности общественно-
го евангелизма уменьшаются с 
каждым днем, а личный еванге-
лизм только набирает обороты. 
Владимир Котов, директор От-
дела субботней школы и лично-
го служения ЕАД, вдохновенно и 
убедительно в презентации и на 
многих практических примерах 
представил участникам конгрес-
са важность и неободимость ОБ-

УЧЕНИЯ членов церкви евангельскому служению. 
В его семинаре была показана насущная необхо-

димость освоения этой важнейшей из наук спасения, 
которая поможет Церкви в ЕАД быть успешной в Мис-
сии. Завершился семинар показом видео ролика о роли 
Церкви в этом мире, который не оставил равнодушным 
никого из присутствующих, и призывом к обучению 
членов церкви и участию в евангельском труде.

ЕЛЕНА КОТОВА

Вечернее служение второго дня конгресса пресвите-
ров началось привычным общим пением полюбившегося 
большинству делегатов ритмичного, мелодичного, вдох-
новляющего Гимна конгресса. Как оказалось, этот гимн по-
лучился действительно удачным музыкальным произведе-
нием, что некоторые пресвитеры уже мечтают, чтобы, 
вернувшись домой, разучить его со своей общиной.

А затем наступило время презентаций трех унио-
нов. Это всегда интересная и запоминающаяся часть про-
граммы конгресса — вживую увидеть и познакомиться с 
особенностями служения на той или иной территории на-
шего огромного дивизиона, соприкоснуться с непосред-
ственными участниками работы Божьей там, порадовать-
ся вместе с ними Божьим благословениям в служении.

Первыми на сцену поднялись представители самой 
далекой территории нашего необъятного дивизиона — 
служители Дальневосточного униона церквей — чтобы 
поведать о своих радостях, вызовах и надеждах. Видео 
презентация представила разнообразное служение пре-
свитеров — скромных, искренних и посвященных труже-
ников, которые, несмотря на трудности, несут весть спа-
сения на этой далекой, но не забытой Богом территории 
Дальнего Востока. В унисон презентации прозвучал гимн 
«Нам жизнь дана не для пустых мечтаний», который был 
написан служителем Церкви, посвятившим долгие годы 
проповеди Евангелия на Дальнем Востоке, выражая тем 
самым общее стремление всех участников конгресса по-
святить свою жизнь выполнению миссии.

Затем наступило время презентации о служении 
Адвентистской церкви в Белорусском унионе церквей. 
Пение на мелодичном красивом белорусском языке, вос-
поминания об историческом пути Церкви Божьей в Бело-
руссии, о посвящении и непоколебимой верности пресви-
теров Церкви, совершавших служение в нелегкие годы 
преследований и репрессий, не могли оставить равно-
душными сердца присутствующих, вселяя уверенность, 
что Церковь имеет будущее, потому что у Господа и се-
годня есть пресвитеры, сердца которых горят для миссии.

Завершал череду выступлений Унион церквей Мол-

ПАРАД УНИОНОВ

ОБУЧЕНИЕ ЧЛЕНОВ ЦЕРКВИ 
СВИДЕТЕЛЬСТВУ

Питер Лендлесс

Пресвитеры Дальневосточного Униона Церквей

Музыкальная группа Белорусского Униона Церквей
Владимир Котов



довы, представив видео презентацию об обширности слу-
жения пресвитеров церкви в Молдове. Каким должен быть 
пресвитер? Какими качествами он должен обладать? Что 

представляет собой служение пресвитера сегодня? Ответы 
на эти вопросы звучали из уст самих пресвитеров, а также 
руководителей Церкви в Молдове, еще раз подчеркивая 
важность пресвитерского служения для выполнения мис-
сии Церкви. А могучим аккордом этой презентации стало 
завершающее вдохновенное исполнение гимна «Иисусу 
верить не напрасно», к которому присоединился весь зал.

После этого наступило время проповеди, и пастор 
Питер Лэндлес в своем выступлении еще раз подчеркнул 
важность и значимость наших взаимоотношений со Хри-
стом, Который обещал быть с нами, никогда нас не остав-
лять как Он когда-то был с жизни Иосифа, как Он был в 
жизни других библейских героев, как Он был в жизни и 
служении пресвитеров, положивших свою жизнь на ал-
тарь служения Богу в трудные годы преследований, го-
нений и насмешек. Этот же Самый Иисус обещает быть с 
нами и в нашем служении сегодня, помогая, укрепляя и 
направляя нас в совершении доверенной нам миссии.

ВИТАЛИЙ КАЦАЛ

Пресвитеры Униона церквей Молдовы

Алихан Гергиев, пресвитер, 
г. Владикавказ, Кавказская уни-
онная миссия.

- Поделитесь, пожалуйста, 
вашими впечатлениями о кон-
грессе и вашими ожиданиями.

- Хочется выразить благодар-
ность за организацию, всем кто тру-
дился и всем, кто подготовил это 
мероприятие. Иногда не хватает об-
щества, где ты можешь быть услы-
шанным и где можешь услышать, 
увидеть и узнать то, что тебе необ-

ходимо. Ожидаю богатую духовную пищу и жду, конечно, воз-
рождения. мы все ожидаем большого позитива для служения.

- Большая ли церковь в г. Владикавказе? Вы не один 
пресвитер?

- Церковь -100 человек. Нас четверо. 
- Каким вы видите сегодня служение пресвитера? К 

какому идеалу  вы хотели бы подняться, и видеть своих 
собратьев, своих коллег.

- Первое – это ответственность, которая лежит на 
тебе. Чем больше лет, тем больше понимаешь насколько 
это ответственно и серьезно. Нас четверо, и я думаю, что 
мы очень хорошо друг друга понимаем. 

Если я знаком со Христом, я понимаю, что в Боге нет стан-
дартов. Невозможно вывести какого-то шаблона. Пресвитер – 
человек, в котором община видит вожака в хорошем смысле 
слова, этот тот лидер, который в трудный момент может повести 
это стадо. Слава Богу, что нас четверо и каждый готов это сделать.

- Какие трудности испытывают пресвитеры в 
служении? 

- Самое сложное, когда тебя не понимают. Иногда 
бывает так, что недопоняли. Тяжело. Христос тоже нуждал-
ся в поддержке, помощи, Ему тоже до слез было обидно 
за тех, о которых Он молился 
три с половиной года, не мог-
ли даже часу быть с Ним, все 
уснули. 

- А какие радости у вас 
есть как у пресвитера?

- Когда я был в мире, 
я думал, мир – это такая ра-
дость. В детстве – это качели, 
это море, и чем дальше, тем 
больше... Я в четвертом поко-
лении адвентист, но к сожа-
лению, молодость прошла не 
в христианском образе жиз-
ни. Сегодня радует общение с 

Христом, то, когда я понимаю, что не просто говорю о Нем, 
а знаю Его. когда меня спрашивают, я смело говорю - я знаю 
Бога, я на самом деле знаю Его. Радует, что когда кому-то тя-
жело, ты можешь что-то сделать. 

Мы трудимся на окраине Российской географии, 
мало кто приезжает, но мы стараемся по мере сил держать-
ся. Владикавказ – это сложный город, сложная территория. 
Хочу вам рассказать один опыт. Братья разносили литерату-
ру и диски, встретили их серьезные люди, завели в какое-то 
большое помещение, посадили их. Наш брат другому гово-
рит, ты молчи, если что я буду говорить. Один из тех людей 
минут двадцать говорил: «…вы тут промазанные свининой и 
салом! наконец они спросили: «Вы принимаете Коран? Бра-
тья открыли Библию: «Обращайтесь к закону и откровению. 
Если они не говорят, как это слово, то нет в них света» (Ис. 
8:20) и начали подводить их к тому, что Коран – одна свеча, 
а Библия – вторая свеча, которые дополняют друг друга, т.е. 
нашли точку соприкосновения. Это затронуло людей и они 
вместе начали говорить миссии. Открыли Левит 11 гл., а он 
говорит, не может быть! Неужели в Библии так написано?! А 
что тут у вас и свечек нет? И затронули очень важную тему. 
После этого ведущий диалог сказал: «Я понял, вы – христи-
анские ваххабиты. И в последствии они два раза пришли на 
богослужение. Один до сих пор ходит в церковь. Важно по-
нимание, с кем как говорить. Я понял для себя, что Библию 
каждый воспринимает в меру того, где он вырос, кто его ро-
дил, миропонимание вложено с генами. 

Во Владикавказе церковь распространила уже более 
15 000 книг «Великой борьбы», это официальные цифры, а 
неофициально каждый день кто-то кому то дает эту книгу. 
Поэтому я уверен, что моя церковь – живая. Трое человек 
были недавно крещены.

- Пресвитерское служение многофункциональное?
- Пресвитер должен быть и защитником в общине. В цер-

ковь пришел как-то человек из криминальной среды, и из зала 
стал выкрикивать слова, я пытал-
ся его вывести, а он меня назвал 
КГБ-шником… Когда дети, се-
стры и братья видят, что в церкви 
у Бога есть кому защитить и вы-
вести это тоже очень важно.

Когда церковь для тебя 
семья, то у тебя такие же 
функции, как и в семье. Как 
отец семейства печется, там 
печется здесь. Пастор это ра-
бота, а пресвитеру надо от-
работать там, чтобы быть с 
семьей. Это сложно, но это 
нужно. 

СЛОВО ПРЕСВИТЕРУ
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ПРЕСВИТЕРЫ О КОНГРЕССЕ
Радислав Рой, Пресвитер церкви г. Аксай, Ростов-

ская область, РКО
- Ожидания от конгресса. 
- Я ожидал более актив-

ного участия преподавателей 
ЗАУ и богословов Церкви. Хо-
телось поучаствовать в дискус-
сии на чрезвычайно острые и 
актуальные темы и богослов-
ские вопросы, например, Трои-
ца, участие в Вечере Господней 
и особенности ее преподава-
ния, брак и отношения до бра-
ка, христианская семья и дру-
гие темы. 

- Какое влияние и в чем этот Конгресс может ока-
зать на мое служение.  

- На меня уже сейчас громадное впечатление про-
извели услышанные опыты служения и вопросы посвяще-
ния. В результате я уже сейчас ощущаю особое желание 
еще больше и еще ревностнее участвовать в служении. 

- Нужны ли подобные конгрессы и стоит ли их про-
водить в будущем. 

- Безусловно, такие Конгрессы очень нужны. Было 
бы здорово, если в будущем мы могли бы участвовать в 
Конгрессах, где поднимались бы темы практической на-
правленности в служении пресвитера, как то: опыты слу-
жения, консультирование, идеи в осуществлении служе-
ния и др. Также было бы хорошо избежать общих фраз и 
мероприятий. 

Интервью взял СТЕПАН АВАКОВ

Сергей Калинин, г. Жезказган, Северо-Казахстан-
ская конференция, ЮУМ

- Что именно вы ожидаете от конгресса?
- Мне бы очень хотелось, чтобы каждый осознал, 

что мир неуклонно движется к концу. Все то, что здесь 
происходит, должно изменить нас. Каждому из нас необ-
ходимо осознать свою ответственность за людей в своих 
общинах, и тем более за погибающих в мире.

Мы можем остаться у стен вечного города, если по-
теряем из вида свою миссию. Хотелось бы, чтоб этого не 
произошло.

- Спасибо, Сергей. А что дала вам утренняя 
проповедь?

- Много разных выводов сделал я сегодня. Но ос-
новной – нужно держаться за Христа, как спасающийся за 
веревку, и не сомневаться, что эта веревка выдержит нас. 
Назад дороги нет. Нужно лишь довериться Богу, а иначе 
нас не станет.

- Что вы чувствуете, находясь здесь?
- Когда стоишь среди братьев во время молитвы, и 

когда звучит «Аминь!», произнесенное мужскими голоса-
ми – это не передать словами. Это совершенно иное, воо-
душевляющее чувство.

Иван Соловей (не пре-
свитер, помощник молодеж-
ного руководителя, дьякон), 
Молдова, Сорокинский р-н, 
село Черлина

- Что вы извлекли из 
утренней проповеди Алана 
Хендисайдса?

- Для меня неважно кто 
проповедует, важно, что звучит в 
проповеди. Она содержит прак-

тические опыты из жизни, которые подготовили людей по-
нять, что значит держаться крепко за Христа. Не смотреть на 
обстоятельства, на людей и идти вперед и только вперед.

В Священном Писании сказано, что проклят чело-
век, надеющийся на человека. Если мы смотрим на об-
стоятельства и людей, то они ослепляют ум, но когда мы 
верой смотрим на Христа и связаны с Ним любовью, то 
можем идти вперед. Даже когда дорога не видна, и ка-
жется, что её просто нет.

Интервью взял ТИМУР БАЖЕНОВ, 
г.Ижевск, УОЦ, ЗРС

Анатолий Башин, пресви-
тер церкви г. Великие Луки

Сама идея конгресса пре-
свитеров важна и полезна. Мы 
можем общаться и обмени-
ваться мнениями, узнавать ду-
ховные потребности и нужды 
братских общин, поделиться ду-
ховным видением многих вопро-
сов, в том числе поднимаемых на 
конгрессе.

Понравились некоторые 
семинары. поднимающие практические вопросы служе-
ния. Хотелось бы слышать христоцентричные пропове-
ди. Покороче вступительную часть с темами, более глу-
боко раскрывающими вопрос духовного возрождения и 
преобразования.

На конгрессе я получил более глубокое понимание 
служение пресвитера.

Хотелось бы видеть более глубокую заинтересован-
ность общины в духовном пробуждении, в посвящении 
членов церкви в служении Господу; нужда в молитвенном 
духе, без которого невозможно возрождение!

ХОРОШО БРАТЬЯМ БЫТЬ ВМЕСТЕ
Что было хорошо сегодня здесь? Задал я себе такой 

вопрос из опыта проведения Школы испытаний и откры-
тий. Прежде всего. хочется отметить то, что в одном зале 
собралось сразу свыше тысячи братьев. Прежде я никогда 
такого не видел. Разные лица, разная речь, разные люди. 
И голоса всех сливаются в едином братском «Аминь!» 
Обычно ведь такого в общинах на местах не увидишь, ну, 
по крайней мере, в моей точно!

Братьев в церкви, к сожалению, не так много, но 
здесь есть именно братское, мужское общение. И это 
здорово! 

Общаясь с разными братьями, я увидел в них одну 
общую для всех черту – у каждого есть личный пережитый 
опыт. Это не поверхностные люди.

Бог дает начало движению Вселенной, и Он же 
сподвигает всех нас идти одной большой семьей в наш 
Вечный дом. У каждого свой путь, у каждого свой крест, у 
каждого свой пережитый опыт. Но какие бы мы разные не 
были, всё это уходит куда-то, когда вновь звучит единое 
братское «Аминь!» в конце очередной молитвы. 

И вот именно это хорошо. Хорошо, что Господь дал 
нам быть вместе.

Хорошо братьям быть вместе.
Пресвитер ТИМУР БАЖЕНОВ, 

г. Ижевск, Уральское объединение церквей, ЗРС
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